

すずしろくん

第 145 号 H28. 1. 25 毎月25日発行 勝山高校蒜山校地 教務課

☆ひるこうタイムズ記者

 $I \cdot M$ S 2年生:**S** $O \cdot M$

 $s \cdot M$

katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

(取材・記事の執筆・撮影) 1年生: **I・Y**

3年生: **I・A** $T \cdot A$

1・2月の日程

☆1月

27 日 (水)

28 日 (木)

☆2月 10 日

11 日

12 日

15 日

16 日 17 日

19 日

26 日

(水)

(木)

(金)

(月)

(火)

(水)

(金)

(金)

蒜山ABC部(文化部)

学年末考查

(3年、~29日) 学校保健委員会

スキー部壮行式、激励会

生徒 15:00 完全下校

※生徒登校禁止

本格的に雪が降り、

ました! 遅刻しないように、時間にゆとりをもって登校しよう!

ا ک

スクールカウンセラー来校日 建国記念の日

10 分短縮授業

1~3限授業

高校入試

3年生登校日 消費者教育(3年)

学年末考査 (1·2年

スキー部の活躍

ろしくお願いします! な大会を控えています。昨年度以上の活躍を期待してください!みなさん応援よ 総合体育大会が残念ながら中止となりました。今後も雪の心配がありますが、様々 す。 今年は暖冬で雪がなかなか降らず、 1月上旬に予定されていた岡山県高等学校 今年度は1年生1名がスキー部に新たに加わり、5名で毎日練習に励んでいま

【第 71 回国民体育大会冬季大会 スキー競技会岡山県選手選考会 1 月 16 日 (土) ~17日(日)】

《岡山少年男子クラシカル》

杉村 柊哉くん (2年)

2 位 本守 冬也くん (2年)

3 位 立田 康樹くん (2年)

進賀 涼平くん (2年)

〈岡山少年女子クラシカル〉

小谷 貴子(1年)



今後の大会予定

○1月25日(月)~27日(水)〈広島県〉 第 57 回中国高等学校スキー選手権大会

○2月4日(木)~8日(月)〈青森県〉 平成27年度全国高等学校総合体育大会兼 第65回全国高等学校スキー大会

〇 2 月 26 日 高等学校選抜スキー大会 全日本スキー連盟A級公認第 28 回全国 (ノルディック種目) (金) ~ 29 日 (月) 〈長野県〉

〇 2 月 20 日 第 71 回国民体育大会冬季大会スキー 主 5 23 日 (火) 〈岩手県〉

進賀 涼平くん (2年)

②悔いのないように頑張ります。

①怪我をしないことです。 杉村 柊哉くん (2年)

①基本を忘れないように意識して

います。

〇3月 19 第23回中国高等学校新人スキー大会 (土) ~21日 (月)

康樹くん (2年)

本守 冬也くん (2年)

②インターハイに向けての意気込み

①日々の練習で頑張っていること(力をいれていること)は?

大会を控えているスキー部のみなさんにインタビューしました!

スキー部が活躍する季節になりました!! これから大会を様々な

☆スキー部にインタビューしました!

①いかに無駄のない滑りができる ろん、日常生活の中でも考えて かということを、練習中はもち ②70位以内に入りたいです。 ①フォームを意識して滑って

小谷 貴子さん (1年)

②クラシカルには出場しないの

で、フリーとリレーに全力を出

し切りたいです。

②今まで教えてもらったこと ①周りが速い人ばかりなの ように頑張っています。 で、みんなについていける が大会で発揮できるように したいです。



②昨年より良い順位を目指して頑

張ります。

今後の大会も悔いのないように頑張ってください。学校全体で応



☆お菓子作り講習会

そうに食べていただき、私たちも嬉 は千寿荘に持って行き、みなさんに ました。出来上がったチーズケーキ 4人と1年生6人で協力して作り 回はチーズケーキを30個、2年生 お菓子作り講習会がありました。今 プレゼントしました。とてもおいし 12月22日 (火) に今年2回目の

かったです。

高校生活を悔いのないように楽し 3年生は高校生活最後の学期とな た!1、2年生は学年最後の学期、 んな休みボケで少し眠そうにして 休みが少し長かったこともあり、 ります!3年生のみなさん、残りの いましたが、元気に登校していまし 行われました。他の学校と比べて冬 1月12日(火)に3学期始業式が

授業の様子をお伝えします

国語の授業は有名なアニ ついて考える良い機会に て考える力が身についた した。客観的に自分につい 極 的に頑 張 ŋ

らも積 りやすくおもしろい授業 使って、授業をしてくれて 毎時間楽しいので、これか と思います。自分のことに 説明書を書く授業をしま たとえて自分の取り扱い を題材にし、自分をモノに は西野カナの「トリセツ」 をしてくれています。最近 たイラストを使って、分か います。先生が自分で書い メやマンガなどの資料を なりました。国語の授業は

2年生

聞くと、自分が気づかなかったことや見 ができました。 落としていたことを知ることができ、 とともに共有しました。他の人の意見を き物を個人で考えました。その後グルー んなで話し合うことの大切さを学ぶこと ッチなど、 プになり、それぞれが考えた意見を理由 て行くとしたら何を持って行くか」とい プ問いについてクラスで話し合う活動を しました。 総合的な学習の時間で「無人島に持つ まずはサバイバルナイフやマ 選択肢の中から持って行くべ

> せました!スイトンの大きさ 数の生徒がスイトンを完成さ 徒もいますが、1年生の大多 トン。まだ完成していない生 時間を使って作り始めたスイ

りでとても大変ですが、今から完成が楽 で展示予定なので、 かかっています。巾着も含めすべて手作 ョン造形基礎の授業で甚平の製作にとり しみです。来年度の三座祭や蒜山文化祭 地域創造コース(家庭)ではファッシ ぜひ見に来てくださ

豪華2本立て!!

いってきたのし

あったかそう

ホカホカ

左

たよ

おはど

6w 63 11

きたと

然やして

がんばって

そのときの

なんが炊えてなかった木

そういう生徒の元気

いっていう

世をかよっ

も雪合戦したり、 雪だるまができた後

相撲

したり……

なや、大きな雪だるまを完成させました。 も「雪だるま作ろう!!」と言い始めるや

みかんだよ

まっ黒

と思う今日この頃で

の良さを見習いたい

顔どうしだの

おはよし

あけましてな

あけました。

今年のはじめはねし

初日の出見にいたり

りしたんだし おみくじひきにいた

見ました女 そんな夢を

のところ大雪が降って大変ですね。

でもひる

暖冬だと聞いて油断していましたが、ここ

こうの生徒たちは雪なんてへっちゃら。先日

おめでとう。

ろなこと覚えることができ ティッシュ 5級取得を目標 は蒜山ホースパークにお世 めるニュースポーツを学習 ます。この授業は今年度新た 期に馬術やスポレック、ペタ できず大変でしたが、いろい になかなか合わせることが に学習しました。馬のリズム 話になり、乗馬技能認定ブリ しています。今年度は1学期 がスポーツVIを勉強してい ノーボードをしました。 馬術 ンクを、3学期にスキー、 にゴルフと野外活動を、 に開設され、老若男女が楽し い経験となりました。 地域創造コース の選択者 · 2 学 ス

2学期から総合的な学習の

完成しました!

もあり、

種類がとても豊富です

卒業式の日に廊下に 展示します! ぜひご覧ください!

すが、水色や黄色のスイトン 黒や茶色のスイトンが主流で らとても可愛らしいものま は様々ですが、巨大なもの みんなそれぞれ個性 カン

Q 高校生活で一番好きだった教科は何ですか?

を出していました。

古典 授業が楽しかったから。

英語

新しいことを覚えるのはワクワクするし、座学だけでな く、ゲームをしたり映画を見たりするのが楽しかったから。

ファッション造形基礎

いろんな物を作れて楽しかったから。

Q 高校生活で一番好きだった行事は何ですか? 三座祭

- クラスのみんなで協力でき、ひとつになって 楽しめる行事だったから。
- ・ 3年生最後の三座祭ですべての部門で優勝する ことができ、とても楽しかったから。
- ・企画や練習は大変だったけど、みんなで1つの ことをやり遂げるのは達成感があったし、文化 の部も体育の部も3年間楽しかったから。
- 家庭コースで作った料理を「おいしい」と言って もらえたことが嬉しかったから。

Q 高校生活の一番の思い出は何ですか?

部活動

休み時間や放課後に友達と話をしたり、遊ん だりしたこと

Q 高校生活を振り返って何か一言!

- ・3年間あっという間だったけど、毎日がとても楽しかった。
- 楽しい高校生活でした!
- ・いろいろご迷惑をおかけしましたが、3年間ありがとうござ いました。
- ・この3年間支えてくれた家族、友人、先生に感謝しています。

☆3年生にインタビュー

新学期が始まりました。 同時に3年生徒の別れも <u>!!</u>

近づいてきました。そこで今回は3年生のみなさん

間はいったいどんなものだったでしょうか

にインタビューしました。

ひるこうで過ごした3年